

Melanie Flender Bundesmeisterin

Duo perfekt - Melanie Flender holt Titel und Annika Strohmann Vizemeisterin Bei den 37. DJK Bundesmeisterschaften vom 07. - 10. Juni 2012 in Erwitte verteidigte Melanie Flender den Bundesmeistertitel in der Altersklasse 1994 und älter. Annika Strohmann nur knapp dahinter auf dem 2. Platz.



Beim diesjährigen Bundesvergleich war die DJK Jahnschar Mudersbach mit insgesamt vier Turnerinnen im Alter von zwölf bis 27 Jahren angereist. Die 27-jährige Turnerin Melanie Flender und ihre vier Jahre jüngere Teamkollegin Annika Strohmann hatten bei den Meisterschaften nichts anbrennen lassen. Gemeinsam machten sie das Duo perfekt und schalteten ihre Konkurrenz mit deutlichem Vorsprung aus. Flender hatte insgesamt 68,150 Punkte erreicht. Obwohl sie am Balken vom Pech verfolgt war und zweimal stürzte - somit kurzzeitig hinter Strohmann lag - konnte sie den Titel am Ende doch noch verteidigen. Strohmann erzielte zwar mit 17,700 Punkten die Tageshöchstwertung am Schwebebalken, patzte aber am Stufenbarren und konnte daraufhin den Titel nicht mehr aufholen. Sie wurde mit 66,850 Punkten Vizemeisterin. Auch die zwei Nachwuchsturnerinnen Ester Klapczyk (53,650 Pkt.) und Laura Scheer (54,100 Pkt.) absolvierten einen guten Wettkampf und landeten auf den Plätzen 30 und 28. Sie traten gegen insgesamt 38 Konkurrentinnen an. Bei der Vielzahl an Teilnehmerinnen liegen die Platzierungen alle sehr nahe beieinander und es geht meist nur um Zehntel. Für Laura Scheer waren die Bundesmeisterschaften ihre ersten. Ester Klapczyk trat zum zweiten Mal an. Insgesamt eine gute Leistung der beiden Turnerinnen. Der Trainer Elmar Wertebach war höchst zufrieden und auch ein wenig stolz auf seine Turnerinnen.